

Deutsche Epilepsievereinigung Landesverband Hessen e.V.

Hammanstraße 11
Frankfurt am Main 60322

Telefon : 069 20734480

Als Landesverband der Epilepsie-Selbsthilfe unterstützen wir Menschen mit Epilepsie und ihre Angehörigen mit Rat und Tat. Wir geben Menschen mit Epilepsie eine Stimme.

Aktiv sein im Landesverband Hessen und der DE

Wer weiß, was ein Leben mit Epilepsie bedeutet, hat mehr Sicherheit und kann besser mit seiner eigenen oder der Epilepsie eines anderen umgehen. Das gilt auch für Familie, Freunde und Kollegen. Geben Sie Informationen weiter und nehmen Sie unsere Unterstützung in Anspruch, wenn Sie selbst aktiv werden wollen.

Sich beteiligen

Es gibt in Ihrer Nähe keine Angebote? Wir unterstützen Sie bei der Vorbereitung eines Infostandes, der Organisation einer Veranstaltung oder der Gründung einer Selbsthilfegruppe mit Materialien und Ansprechpartner/-innen.

Landesverband Hessen fördern
Ihre Spende hilft!

Sind Sie mit unserem Informations- und Beratungsangebot zufrieden, unterstützen Sie uns und die Menschen mit Epilepsie und ihre Angehörigen. Mit Ihrer Spende helfen Sie schnell und direkt!
Fördermitglied werden!

Wenn Sie uns dauerhaft finanziell unterstützen möchten, werden Sie Fördermitglied oder unterstützen Sie uns einfach durch eine regelmäßige Zuwendung.

~~Fördermitglieder haben nicht den Status eines ordentlichen Mitglieds und sind auf~~
page 1 / 4

der Mitgliederversammlung nicht stimmberechtigt.

Bankverbindung

Deutsche Epilepsievereinigung
Landesverband Hessen e. V.

Sparkasse Marburg-Biedenkopf
IBAN: DE45 5335 0000 0018 0011 95
BIC (SWIFT): HELADEF1MAR

Da wir kein Lastschriftinzugsverfahren haben, bitten wir Sie um Einrichtung eines persönlichen Dauerauftrages.

Wir sind als gemeinnützig anerkannt. Sie haben bereits gespendet oder möchten uns zukünftig unterstützen? Bitte drucken Sie die Vorlage aus und senden Sie diese an unsere Geschäftsstelle.

Aufgaben des Landesverbandes

Die Aufgaben und Ziele unseres Landesverbandes sind denen der DE-Landesverbände, die in anderen Bundesländern tätig sind, angeglichen.

Der DE-Landesverband Hessen e. V. wurde 1999 Marburg gegründet.

Wir sind da für eine Erstberatung bei allen Epilepsiefragen und Fragen über die Epilepsie-Selbsthilfe, z.B. einer Gruppengründung. Wir geben hierzu wichtige Tipps und wertvolles Info-Material. Wir werben mit eigenen Info-Flyern, weiter setzen wir uns ein in Kooperation mit der Epilepsie-Beratungstelle Bad Homburg für Öffentlichkeitsarbeit durch einen Informationsabend EPILEPSIE-FORUM Rhein-Main, durch Info-Stände auf Messen und Tagungen und unsere jährliche Informations-Veranstaltung zum jährlichen TAG DER EPILEPSIE.

Weitere Aufgaben und Ziele des Landesverbandes sind:

Aufklärung über die Erkrankung und ihre Folgen durch Informationen übers Internet,

Presse, Seminare und Workshops

Verbesserung der medizinischen und psychosozialen Versorgung

Verbesserung der Lebensqualität der betroffenen Menschen

Förderung der sozialen Integration und Kontaktmöglichkeiten unter den Betroffenen

Förderung und Bildung von regionalen Selbsthilfegruppen, um ein möglichst

flächendeckendes Netz von Selbsthilfe-Anlaufstellen aufzubauen

Zusammenarbeit mit dem Netzwerk Epilepsie und Arbeit

Ziele des Landesverbandes

Menschen mit Epilepsie werden in unserer Gesellschaft immer noch benachteiligt. In der Schule, während der Ausbildung, im Beruf und auch im alltäglichen Leben haben sie oft mit Vorurteilen zu kämpfen. Nicht nur die tägliche Auseinandersetzung mit der Krankheit macht den Betroffenen zu schaffen, sondern vor allem auch die gesellschaftliche Ausgrenzung, hinter der in erster Linie Nichtwissen steckt.

Das wollen wir ändern und damit den offenen und vorbehaltlosen Umgang mit Epilepsie möglich machen.

Unsere Ziele, für eine bessere Lebensqualität sind daher:

Die Öffentlichkeit über Epilepsie aufklären und damit der Isolation der Menschen mit Epilepsie entgegenwirken.

Unterstützung der an Epilepsie erkrankten Menschen und ihrer Angehörigen bei der Akzeptanz ihrer Erkrankung sowie deren Bewältigung.

Unterstützung der an Epilepsie erkrankten Menschen und ihrer Angehörigen beim Aufbau einer selbstbestimmten, an ihren Wünschen und Bedürfnissen orientierten

Lebensgestaltung.

Unterstützung und Begleitung von Familien.

Die Beratung bei partnerschaftlichen Belangen

Eine bessere schulische und berufliche Integration.

Die Anerkennung der Vertreter der Selbsthilfe als gleichberechtigte Partner im

Gesundheitssystem erreichen.

Qualitätssicherung der Epilepsie-Selbsthilfearbeit.

Kommunikation unter Betroffenen, um soziale Isolation zu verhindern.

Verminderung unnötiger stationärer und ambulanter Behandlung durch adäquate

Aufklärung

Wenn uns das gelingt ...

dann stärkt es die Persönlichkeit

führt es zu besserer schulischer, beruflicher und sozialer Integration

wirkt Vereinsamung und Rückzug entgegen

überwindet Barrieren

[Besuchen Sie die Webseite](#)

[Angebot anfordern](#)

[Einem Freund empfehlen](#)

